
 

 

 

 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE 
du SAMEDI 17 FEVRIER 2024 A 10H30 

Le quorum requis est atteint, sur 55 personnes convoquées, 42 présentes. 

Philippe Bordier, président ouvre la séance : 

Le président remercie les personnes présentes ainsi que le représentant de la 
Mairie Mr René Meneboo qui excuse Mr Christophe Claeys, Maire de St-Pol-sur-
Mer empêché. 

RAPPORT MORAL 

A travers un document powerpoint très agréablement documenté, le président 
rappelle les différentes tâches accomplies en 2023 par le Comité qui se réunit 
chaque trimestre ainsi que les moments forts de l’activité du club.  

L’accent est mis surtout sur notre rallye Carrefour qui s’est tenu le dimanche 4 
juin et a accueilli 370 participants. Chiffre nettement en hausse par rapport à 
2022, année encore marquée par le contexte post COVID. En 2023, le départ se 
faisait exceptionnellement de la Ferme Marchand du fait du changement de 
direction de notre partenaire habituel, Carrefour. Ce changement a cependant 
été apprécié par une majorité de participants qui ont pu découvrir ce complexe 
sportif. La Mairie a mis à notre disposition la Salle Clerginé et notre partenaire 
Carrefour, 3 camionnettes précieuses à la bonne organisation de notre rallye.  

Philippe tient à remercier les membres présents fidèles bénévoles bien souvent 
depuis de nombreuses années. 

Le rallye Carrefour a été suivi d’un apéritif et d’un barbecue qui furent un bon 
moment de convivialité entre les membres présents. 



A noter que la direction de Carrefour a d’ores et déjà demandé que le départ de 
l’édition 2024 se fasse de nouveau sur le parking de leur centre commercial 
comme auparavant. 

Autre moment fort en 2023, la grande sortie Rémoise du mois de mai. Quelques 
6600 kms ont été parcourus en 4 jours par l’ensemble des participants, pour un 
dénivelé d’environ 4000m sous une météo correcte. De beaux endroits 
fréquentés comme le Château de la Motte Fénelon à Cambrai et le Grand Hôtel 
de Valenciennes.  

Comme tous les ans, il y a eu la Boulonnaise le 28 avril. 160 kms de plaisir qui a 
compté une vingtaine de participants, avec le traditionnel casse-croute à 
Colembert et la pause rafraichissement d’Audinghen.  

En août 2023, nous avons participé au Forum de la Vie Associative avec la remise 
du trophée des chevaliers de St-Pol à notre ami Jean-Claude. Une organisation 
qui a eu lieu pour le premièrefois au Centre Romain Rolland. Comme chaque 
année, quelques personnes sont intéressées lors de leur passage mais ça ne se 
concrétise pas en inscriptions.  

Merci aux bénévoles d’avoir participé à cet évènement qui montrent notre 
investissement aux diverses organisations de la Commune. 

Enfin le club n’a pas été très inspiré par le Téléthon en 2023, puisque rien n’a été 
organisé, notre association se contentant de remettre un chèque aux 
organisateurs. 

Le rapport moral est approuvé par tous les membres présents. 

RAPPORT FINANCIER 

Roger dresse le bilan financier de l’années 2023. Il remercie tout d’abord la 
commune pour son soutient par la subvention habituelle de 3.500,00 €. 

Les recettes se montent en 2023 à 17.388,79 € et les dépenses à 15.850,19 €, ce 
qui représente un solde positif de 1.580,60 €. 

Le rapport financier est approuvé par tous les membres présents. 

 



PREVISIONS 2024 

En 2024, le club prévoit l’organisation de : 

- Vélofolies à Courtrai qui a eu lieu le vendredi 19 janvier 2024, 
- L’Enfer Vert de Maroilles le 27 avril 2024, 
- La Boulonnaise le Samedi 11 mai 2024, 
- La Grande Sortie au Luxembourg du 20 au 24 mai 2024, 
- Et une sortie commune marche + cyclos en septembre 2024 à St Valéry-

sur-Somme. 

COMMUNICATION 

Philippe a souhaité la mise en place d’un trimestriel dénommé CycloPol Position. 
Ce nouveau support  relate tout ce que l’on fait au sein de notre club. En plus de 
la publication sur le site du dernier numéro, un classeur est disponible au bureau 
contenant tous les numéros précédents. 

La page Facebook du Cyclo Club Saint-Pol-sur-Mer qui est toujours bien suivie. 
Elle a 11 ans d’existence cette année. Certains pensent à la faire vivre et 
l’alimente de diverses informations.  

Notre site Internet : Riche d’informations et de contenus divers. 

Whatsapp pour anticiper et préparer des sorties bien que le support officiel des 
sorties reste notre site.  

Et enfin, Strava une application mobile utilisée depuis plusieurs années pour 
enregistrer nos activités sportives. Cela me permet également de publier chaque 
semaine le Top 10 de l’activité Cyclo. 

PAROLE AU REPRESENTANT DE LA MAIRIE 

Mr René Meneboo souligne que le nouveau directeur de Carrefour est très à 
l’écoute des associations qui font vivre la commune. 

Il félicite les anciennes et les anciens membres. Il rappelle qu’auparavant les 
locaux  club cyclo voisinaient ceux de la section boxe qu’il animait. Depuis St-Pol-
sur-Mer a bien changé et grandit avec ce nouveau complexe sportif dit Ferme 
Marchand, que nous partageons avec le service des sports. 



Il dit aussi que le nouveau Maire, Mr Christophe Claeys reste à l’écoute de toutes 
et de tous. 

POT DE L’AMITIE 

A l’issue de cette assemblée générale, le pot de l’amitié est proposé à tous les 
membres présents. 

A Dunkerque, pour servir et valoir ce que de droit, le 17 février 2024 

        Philippe Bordier                                                       Frédéric Ledez 

                 Président                                                              Secrétaire 


